

## Hyundai startet Winter-Kampagne

Hyundai können im Zeitraum ab Oktober 2017 bis zum 28. Februar 2018 im Rahmen der Hyundai-Winter-Kampagne bei allen teilnehmenden Vertragspartnern ihr Fahrzeug optimal auf den Winter vorbereiten lassen. Dazu gehört ein umfangreicher Winter-Check für alle Automarken an, damit die Kunden sorglos und sicher durch die dunkle Jahreszeit kommen.

Neben den Füllständen wichtiger Flüssigkeiten, wie Motoröl oder Scheibenwaschmittel, werden beispielsweise auch die Front- und Heckbeleuchtung, die Scheibenwischer, die Batterie und die Räder und Reifen kontrolliert.

Kunden können sich bei allen teilnehmenden Händler über die für sie passenden Reifen informieren, die Räder wechseln lassen und je nach Angebot einen Rundum Service für die Räder in Anspruch nehmen und die Sommerreifen einlagern. Informationen über das komplette Angebot rund um Reifen und Räder erhalten die Kunden vor Ort beim Händler.

Abgerundet wird die Hyundai Winter-Kampagne durch passendes Zubehör. Neben einem Eiskratzer, einem Winterpflegeset oder einer Standheizung finden Wintersportbegeisterte beispielsweise auch Dachboxen und Ski- und Snowboardträger im Angebot. (ampnet/nic)

---

## Bilder zum Artikel



Hyundai im Winter.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai